

## 令和4年度 弥栄小便り 第10号

## 1,この冬一番の寒さが訪れました。

1月24日(火)の昼頃から27日(金)あたりにかけて、この冬一番の寒さと雪に見舞われました。24日から25日にかけては、強い寒気による路面凍結と強風に悩まされました。そんな中にあっても児童は元気です。校庭に出て、かまくらを作ったり雪遊びに興じるなど微笑ましい光景がありました。コロナやインフルエンザウイルスに負けない強い体と心を、維持してほしいと願います。







## 2、新しいALTが来ました。

1月18日(水)、市教委の方とともに新しいALT(Assistant Language Teacher)が来校しました。Monique Enzo(姓:モニック 名:エンゾー)さんです。20代の男性です。母国フランスで日本文化を学び、福岡や東京での滞在経験もあります。かなり流暢に日本語を話していましたので、日本語でのやりとりも問題なさそうです。







## 3, 1年生が〔昔遊び〕を教わりました。

これも1月18日(水)、1年生が栃木の領家藤枝さんと杵束・安城両まちづくりセンターの皆さんから、〔昔遊び〕の手ほどきを受けました。全く知らない遊びから、見たことはあるがするのは初めての遊び、あるいは何回かしたことがある遊びまで様々だったようです。が、各児童は講師の皆さんの説明をよく聞き、見よう見まねであれこれ楽しんでいました。





